

Boletín Informativo

CCA-SAPAS/028/2017

- Participan alumnos de dos escuelas del municipio en la 23 Expo Agua

Silao, Gto. 10 de septiembre del 2017.- Un promedio de 160 alumnos de las escuelas primarias Ignacio Freyre y Enrique Romero Courtade, fueron seleccionados para participar en el congreso: “Los Niños Ahorramos Ah₂ora”, donde compartieron con otros niños, los proyectos implementados a favor del cuidado del agua y el medio ambiente.

Adriana Leticia Reyes Romero supervisora de comunicación y cultura del agua en SAPAS, explicó que a invitación de la Comisión Estatal del Agua fueron seleccionadas 7 escuelas de todo el estado para participar en esta puesta en común con participación total de 400 alumnos, de los cuales, Silao fue el único municipio que participó con dos escuelas primarias.

Lo anterior, en el marco de la edición 23 de Expo Agua y seleccionado a las escuelas que obtuvieron en el 2016 el distintito “Ahorremos por el Agua”.

Durante el evento los formaron equipos conformados por seis alumnos, padres de familia, un docente y la supervisora de cultura del agua y socializaron con el resto de los niños; ideas y proyectos que han hecho en su escuela para cuidar el agua.

En el caso de las escuelas Ignacio Freyre y Enrique Romero Courtade, los niños explicaron que se cambiaron las instalaciones de los baños por equipo ahorrador, se colocaron bebederos en los cuales los niños llevan sus termos y los llenan con agua para evitar que se desperdicie, se construyeron áreas verdes y recolecta el PET.

Agregaron que se designaron niños vigilantes del buen uso y cuidado del agua, los cuales al ver que un compañero o adulto desperdicia el agua, lo reportan a dirección o con su maestro.

Agregaron que se realizan pláticas y se trabaja de manera conjunta con SAPAS para cuidar el agua y prevención de fugas.

Cabe destacar que ambas escuelas fueron nuevamente reconocidas por las acciones a favor del agua que han emprendido. Además, se entregaron kits de premiación a todos los alumnos.

De manera adicional, participaron en actividades lúdicas y acudieron a los stands ubicados en el centro de convenciones, donde pudieron conocer otras formas de cuidar y ahorrar el agua.

Durante una semana, personal de SAPAS se dio también cita a este evento donde asistieron a talleres y conferencias referentes al mejoramiento de redes de drenaje, técnicas hidráulicas, cultura del agua, saneamiento, entre otros temas.

La Comisión Estatal del Agua (CEA) entregó también reconocimiento al área de cultura del agua de SAPAS por el trabajo realizado a favor del cuidado del vital

líquido, destacando que Silao es el único municipio que tiene dos escuelas con el distintivo : “Ahorrarnos Ahora”.